

## 令和4年度 大阪府立交野支援学校四條畷校 PTA 活動報告

過日2月10日に今年度最後の全体学級委員会を無事に終えることができました。

### R4.11/16(水) 教養部『文化教室』開催」

講師に本校PTA相談役小川様をお迎えして、プリザーブドフラワーを使った壁飾り(フレームアレンジフラワー)を作りました。用意されたたくさんの材料の中から何色にしようか、どう配置しようか、真剣に作品作りに一時没頭でき、なかなかこんなひと時はないので貴重な体験でした。出来上がった作品は十人十色でどれも魅力的な作品ばかりでした。



### R4.11/18(金) 第二回大阪府立支援学校PTA協議会会長交流会

大阪府教育会館(たかつガーデン)3階にて障がい種別に集まり、12/9の対府懇談会に向けて、要望書の発言内容確認をいたしました。今年度も本校は発言の機会をいただき、本校化と存続を訴えることになりました。

### R4.12/5締切で臨時総会(書面決議)を行いました

今年度体育祭予行練習の際に強風で屋外テントが破損して、急遽他校から借用し当日対応されたことをお聞きしたので、PTAでも何か貢献できないかと役員会、学級委員会でも検討しました。学校の屋外テントの数が整えば、PTAの屋外行事で使用したり、将来的に体育祭の保護者の観覧用としても利用できるのでは、今年度と来年度で1張りずつ合計2張りPTA会費で購入し、学校へ寄贈することとしました。年度途中での支出ということで、臨時総会を書面にて行い、193世帯のうち提出128、賛成127の過半数で賛同頂きました。今年度分1張りを購入し、2/10の全体学級委員会で出席者の皆様にみていただきました。来期にもう1張り購入させていただきます。

### R4.12/7(水) 進路部勉強会

進路指導主事の竹田先生を講師にお迎えして、進路についての疑問や知っておきたいことなどをお聞きできる座談会形式の勉強会をPTA進路部で開催しました。当日は43名の参加があり、竹田先生の優しい話し方で、緊張もほぐれ、質疑応答では皆様活発に質問されておりました。

### R4.12/9(金) 令和4年度PTA協議会对府懇談会

会場は大阪府立難波支援・なにわ高等支援学校で、とても広く立派な講堂で驚きました。

大阪府の知事部局の担当者の方々、教育庁の担当者の方々それぞれに対して、障がい種別代表のPTA会長が要望を述べました。四條畷校も昨年に引き続き発言の機会をいただき、四條畷校が地域に受け入

れられて繋がりを持っていて現状から存続に値する学校であることを訴えてきました。早期に本校としての見通しを示していただきたいと願います。対府懇談会は直接、大阪府の担当者の方に、要望をお伝えすることができるとても貴重な機会だと思いました。これからも子どもたちの為に何が必要かを考えていきたいと思えます。

### R5.1/18(水) 教養部『障害基礎年金学習会』

社会福祉法人大阪手をつなぐ育成会より講師をお迎えして、保護者の関心の高い障害基礎年金についての勉強会を開催しました。基本的な受給手続きの流れから気を付けること（注意点）、診断書をお願いする時に子どもの様子を伝える為に、今からでも子どもの様子で心配なところを書き留めて置くことなど、ためになるお話をしてくださいました。パワーポイントで作られた配付資料もとてもわかりやすかったです。当日会場には44名、オンライン20名がご参加いただきました。



### R5.2/5(日) PTA バザー開催

開催に向けてPTA一丸となって準備をしてきましたので、無事に開催できて良かったです。

無事に開催できたのは会員の皆様に物品協力をいただきましたおかげと感謝しております。

バザー会場の集会室はもともと柔道場だったため、畳の広い部屋で密にならずにゆっくり見てもらえたと思います。三年ぶりの開催だったので、手探りな所もありましたが、役員、学級委員で楽しみながら準備させていただきました。また、初めて校内服のリユースも企画、バザー会場に展示し無料で持ち帰れるようにいたしました。校内服リユースは、今後も継続していきます。



### R5.2/10(金) 令和4年度第9回全体学級委員会

今年度最後の全体学級委員会は珈琲のいい香りに包まれて始まりました。高等部の職業「清掃・喫茶」履修の生徒の方がカフェオレやお茶を給仕してくれたのです。とても美味しかったです。「清掃・喫茶」の生徒の皆さんごちそうさまでした。

委員会の最後に学級委員の皆様、役員、先生方皆様に一年間の感想をひと言ずついただきました。毎月委員会に出席するのは大変だったけど、たくさんの人と交流が持てて、やってよかった。活動もできて楽しかった、との感想をいただき、改めてPTAの意義を実感することができました。

一年間、ご協力いただき本当にありがとうございました。

## R5.2/10 (金) 令和4年度PTA全体懇談会

最後の学級委員会後、お昼をはさんで全体懇談会を開催いたしました。

学校へのさまざまな要望に対して、准校長、各学部の主事の先生に回答していただきました。PTAに関しては私が回答させていただきました。オンラインでの参加も対応し、質疑応答では活発に質問してくださいました。この要望をもとに、来年度の大阪府への要望書を提出する予定です。

会員の皆様ご協力ありがとうございました。



## R5.2/21 (火) 令和4年度学校保健委員会

保健委員会に参加させていただき、いかに学校が子どもたちの健康と安全に配慮してくださっているのかが、よくわかりました。そして、こまめな手洗いと、外で顔を触らないことの重要性も再認識しました。共有する教材や、通学バス内をこまめに消毒してくださっていることは、日常業務に加えての先生方のご負担を思い、頭の下がる思いでした。これからは、他者を守るためのマスク着用とのお話もありました。保護者の一人として背筋の伸びる思いでした。(PTA 中学部副会長楠本さん投稿)

## R5.2/27 (月) 第三回運営協議会

学校教育自己診断アンケート分析結果の生徒用からは「学校が好き、先生が好き」と感じている項目が前年度より上がっていたのが保護者の立場から良かったと思えました。授業がわかりやすいか?の間では昨年をやや下回る結果に原因を検証していく必要があると捉えておられます。

四條畷校に通う生徒、一人ひとりに合わせた授業を行っていただくことは、簡単ではないと思いますが、アンケート結果を分析し検討されていることが前向きだと思えました。

私からは重度の生徒への取り組みが紙面の中からはわかりにくかったので、具体的な取り組みがわかるようにしてもらいたいとお伝えしました。

今年度最後の運営協議会を終えて、学校教職員以外の方が定期的に集まり意見を述べていただけることは、安全・安心な学校生活を行っていくために必要であると感じました。

私はPTAの会長として出席しましたが、いち保護者としても色々感じることができました。